



国見歌舞伎保存会の発表

3月
10日

国見公民大学が開設40周年記念大会

3月10日（日）、国見公民大学「楽習館」開設40周年記念文化芸能発表会が、国見生涯学習センター「みんなかん」で行われました。

「楽習館」では、その名のとおり誰でも楽しく学べる多彩な教室・講座が開設されています。学級生が主体となって運営する教室は、絵画やダンス、コーラス、体操など、その数は現在32教室。約270人もの受講生が仲間との交流を楽しみながら学習を重ねています。

この日、40周年記念式典と合わせて行われた発表会では、16団体が日頃の学習成果を披露し、会場を訪れた大勢の方々を楽しませていました。

岩下凜さんが空手全国大会で見事優勝！

3月10日（日）、福岡県田川市で開催された「第23回全日本総流派空手道選手権大会」の「小学生型の部」で、岩下凜さん（安岐町馬場）が見事優勝を果しました。

大会には全国の流派・会派から90団体、500人以上の選手が出場。小学生の部では、有段者など31人が出場し、スピードや気合、優美性などが競われました。

空手歴5年の岩下さんは、安岐町の道場「鍊誠会安岐支部」に所属し、週2回の練習に取り組んでいます。現在の段級位は4級で、自分より上位の有段者を破り全国規模の大会では、初の優勝となりました。

3月
10日



（左から）海原幹事、三河市長、萱島会長、工藤実行委員長

3月
14日

「ライオンズ文庫」の充実に 国東ライオンズクラブが善意の寄付

国東ライオンズクラブから、くにさき図書館の青少年向け図書「ライオンズ文庫」の書籍購入費として10万円を寄付していただきました。これは、同クラブ主催で3月3日（日）に開催したチャリティーゴルフの益金を寄附いただいたもので、平成8年から毎年継続している取り組みです。

3月14日（木）、国東ライオンズクラブの萱島進会長、海原明子幹事、工藤芳隆チャリティーゴルフ実行委員長の3人が市役所を訪れ、三河明史市長に寄付金を贈ると、三河市長は「大切に使わせていただきます」とお礼を述べました。

柔道女子個人で国東高校の阿部さんと室岡さんが全国大会へ

1月に行われた県予選の女子個人の部で、国東高校柔道部の阿部まりなさん（2年生）と室岡明日翔さん（1年生）が、それぞれ52kg級と57kg級で優勝し、3月19日（火）・20日（水）に日本武道館で行われる全国大会への出場権を獲得しました。

3月14日（木）、2人は監督の田川晋治先生らと市役所を訪れ、三河明史市長に全国大会への出場を報告しました。昨年に続いて、2回目の全国大会となる阿部さんは「これまで頑張ってきたことを出し切ります」、室岡さんは「一回でも多く勝てるよう頑張ります」と力強く決意を述べました。

3月
14日



（左から）田川監督、室岡さん、阿部さん、三河市長